

Bagatelle Amitié. 30 ans de partage.

8 mars 2017



Les membres de Bagatelle Amitié se sont réunis dans les salons de l'Hôtel de Ville pour fêter les 30 ans de l'association. Créée par un groupe d'amies qui attendaient leurs enfants à la sortie de l'école, l'association propose aujourd'hui 30 activités culturelles et de loisirs parmi lesquelles la marche, la cuisine, les cours d'anglais, le bridge, l'écriture créative, les visites-expo ou encore la peinture. « *Tous les animateurs bénévoles sont des passionnés qui veulent transmettre leur savoir-faire* », explique Marie-Christine Dabadie-Galay, présidente de l'association. « *Vous représentez un des acteurs qui crée du lien dans la ville et qui fait que Neuilly est un village. Je remercie les bénévoles qui donnent gratuitement de leur temps et contribuent à vaincre le risque d'isolement des seniors* », a souligné le député-maire Jean-Christophe Fromantin. L'association compte 350 membres, tous unis dans un même élan, celui de partager leur connaissance dans une ambiance amicale.

